



Elisabeth
Brosterhus

Sag
mir
wo die
Blumen
sind

7.–28.
Juli
2024

Sag mir wo die Blumen sind

Der Zustand unserer Wälder mit seinen Kalamitätsflächen, welche durch die Borkenkäferplagen verwüstet sind, bietet uns momentan ein dystopisches Bild. Brosterhus hält diesen Anblick fotografisch fest und verbindet damit ihre Werke, geradezu als Hoffnungsschimmer. Duftendes Heu ergänzt Malerei mit Erdpigmenten aus Westfalen, Glasobjekte und Zeichnungen, Pflanzenabformungen werden zu gläsernen Fossilien.

Website: www.brosterhus-meyer.de

Eine Zusammenarbeit zwischen BBK Ruhrgebiet e.V. und Kulturbüro Dortmund.

Städtische Galerie Dortmund

Zur Eröffnung der Ausstellung am Sonntag, 7. Juli, um 11.00 Uhr, sind Sie und Ihre Freund*innen herzlich eingeladen.

Einführung

Elisabeth Brosterhus
(Künstlerin) mit Gesang
von Chioma and Friends
(Wuppertal)

Torhaus Rombergpark

Am Rombergpark 65
44225 Dortmund

Öffnungszeiten

dienstags – samstags
14.00–18.00 Uhr
sonn- und feiertags
10.00–18.00 Uhr

Eintritt frei